

まちのほっとNEWS



今市第二小学校で防災学習

9/19・今市

今市第二小学校は4年生を対象に防災学習会を実施しました。

防災マップの作成に取り組み児童たちは、「高い木は、ロープや柵をつけて倒れないようにする」、「流れの速い川では、川幅を広げて石を置き、流れを遅くする」など、まち歩きの中で感じた問題点に対する改善策を出して話し合いました。



防災学習に取り組む児童たち

文・写真：総務課

電車の保育園

9/28 藤原

野岩鉄道は、交通安全運動の一環で藤原保育園の子どもたちを新藤原駅へ招待し、鉄道安全教室「電車の保育園」を開催しました。子どもたちは、踏切の渡り方や電車の乗り方を教えてもらった後、制服を着て野岩鉄道のキャラクター「やがびい」と記念撮影を行いました。楽しみながら安全について勉強しました。



「やがびい」と記念撮影

文・写真：野岩鉄道株式会社

「社会を明るくする運動」啓発活動

10/1 日光

青少年の健全育成や、犯罪や非行に陥った少年の更生に対する理解を求める全国的な運動「社会を明るくする運動」も今年で67年目を迎えました。

昨年引き続き、H・C栃木日光アイスパックスと連携し、試合直前の日光霧降アイスアリーナで、ウエツトテイツシユなどを配り、運動への理解と周知を図りました。



観戦者に運動をPRしました

文・写真：人権・男女共同参画課

ひきこもりセンター講演会

10/14 今市

市民活動支援センターで市ひきこもり相談センターかがやきが主催する講演会が行われ、46名が参加しました。

講師として招かれた、県子ども若者ひきこもり総合相談センターポラリスとちぎの中野謙作氏は、ひきこもりから社会復帰を果たした事例を交え、「本人や家族がまずは相談することが重要」と話しました。



講演を行う中野氏

文・写真：社会福祉課

ブランコの贈呈

10/17 藤原

日光観光大使の内田智博氏が船長を務める「歌う海賊団ツ」のボランティア活動の一環として、現在5人の児童が通う三依小学校へブランコが寄贈されました。

贈呈式には内田氏が出席し、会場を盛り上げました。寄贈された新しいブランコで遊ぶ子どもたちからは笑顔が溢れていました。



キャプテンうっちゃる登場!

文・写真：学校教育課

獅子舞の奉納

10/29 日光

西小来川獅子舞は文挟流三人獅子舞で、太夫雄獅子、桂昌雄獅子、雌獅子で構成されています。1736年から受け継がれ、現在使用している獅子頭も当時の物です。毎年、7月と10月に地元で披露しています。平成28年から20代の後継者が2名加わり、今回「頭送り」という行事で初めて獅子を舞い奉納しました。



西小来川獅子舞保存会のメンバー

文・写真：西小来川獅子舞保存会

身近なニュースを募集しています

まちのほっとニュースでは、皆さんから記事の投稿を募集しています。

募集する記事 自治会の催しや、地域のちよっと珍しい出来事、心温まるエピソードなど

※内容によって掲載できない場合があります。

応募方法 記事に写真を添え、住所・氏名・電話番号を明記の上、持参または郵送、メールでご応募ください。

○記事：1400字程度(題名、日付、場所を別に記載してください)

○写真：紙焼きしたもの・デジタルデータどちらでも可能です。ただし、携帯電話のカメラで撮ったものなど、大きくした際に画像が荒れてしまうものは不可とします。

あて先 〒321-112
92今市本町1番地
日光市役所 総合政策部
秘書広報課 広報広聴係
メール hishokouhou@citynikko.lg.jp